

¡Los cumpleaños de mi colegio!

En el cumpleaños número 20 del colegio Los Caminos llegaron 3 hormigas nuevas y empezaron a vivir en la administración, ellas se alimentaban de los restos de la comida de los niños y se montaban en los techos de los salones para aprender, y nadie se daba cuenta de sus presencias, al paso del tiempo se volvieron muy inteligentes, dos meses antes del cumpleaños 25 del colegio Los Caminos llegaron muchas moscas que les robaban la comida, las hormigas pensaron en un plan perfecto, al día siguiente las hormigas empezaron a picar a los niños, los administradores decidieron fumigar el colegio entero.

Un mes antes del cumpleaños no hubo clases por la fumigación, ese mes las moscas se fueron y las hormigas se refugiaron en el techo de la administración, a la semana siguiente empezaron las clases, faltaban tres semanas para el cumpleaños 25 todos estaban felices, una semana después las moscas volvieron al colegio, pero ahora eran mucho más inteligentes que antes, las hormigas pensaron en otro plan perfecto, en el momento del almuerzo las hormigas encerraron a las moscas en el comedor, pero fue inútil, ya que cuando los niños salían las moscas también.

Luego, faltaban 5 días para el cumpleaños 25 del colegio, las hormigas decidieron no volver a hacer otro plan, ya que las moscas eran mucho más inteligentes que ellas, las hormigas acordaron mudarse del colegio, cuando las hormigas iban saliendo del colegio, una mosca las vio y les preguntó: ¿Para dónde van? Le contestaron que se mudaban del colegio, la mosca les preguntó la razón, las hormigas le dijeron que era porque las moscas les robaban la comida.

Entonces, la mosca les ofreció un trato, las hormigas preguntaron: ¿Qué trato? La mosca les dijo que ellas comieran en la mañana y las moscas en la tarde. ¿Les parece? Las hormigas aceptaron con felicidad y se dieron la mano. En el cumpleaños 25 se aplicó esta estrategia y fue todo un éxito y desde ese momento las moscas y las hormigas convivieron tranquilamente.

